



全国での活躍誓う

中里中学校生徒が町長を訪問

県 中学校体育大会夏季大会が行われ、中里中学校の生徒が大活躍をしました。7月27日(土)には濱館町長を訪れ、大会結果と全国大会へ出場することを報告しました。訪問したのは、柔道部からは野上莉来奈さん(3年)、片山雄心くん(3年)、葛西大悟くん(3年)、佐井川陽舜くん(3年)、陸上部からは加藤主税くん(3年)。生徒らは、町長にそれぞれ意気込みや目標を伝え、それを受けて町長は「目標を高く持って臨んで欲しい。これまでの練習の成果を発揮してきてください」と激励しました。野上さんは「3回目の全国大会。今度こそ日本一を目指します」と話していました。

ミスター跳人グランプリに

成田翼さんが町長を表敬訪問

青 森市にある「ねぶたの家 ワ・ラッセ」で、6月25日に開催されたミスター跳人コンテストでグランプリに東京都の和菓子職人・成田翼さん(薄市出身)が選ばれました。

8月3日(土)には、濱館町長を訪問し、ミスター跳人グランプリを獲得したことを報告しました。町長は「ねぶた祭への熱い思いが素晴らしい。2連覇目指して来年もがんばってください」と激励しました。成田さんは「去年も出場したが悔しい思いをしたので、今年グランプリに選ばれて嬉しかったです。関東やほかの地域の人にもねぶたやハネトをしっかりとPRしていきたい」と話していました。



英語を楽しんでほしい

新ALTのブライアン先生が町長を訪問

中 里地域の新しいALT(外国語指導助手)に就任したスドール・ブライアン先生が、7月27日(土)濱館町長を訪問しました。町長は「中泊町に来ていただきありがとうございます。中里地域の子どもたちが、もっと英語を好きになることを期待しています。ミドルネームがマイケルということで、当町のイメージキャラクターの米ケルと米ケルJr.とも仲良くして欲しい」と話しました。ブライアン先生は「子どもたちに会うのが楽しみです。英語を楽しんでもらえるようにがんばりたい」と話していました。



永年の功績を讃え

小野前町長が日本赤十字社から金色有功章を受章

日 赤中泊町分区長を17年に渡って務めた小野俊逸前町長が、その功績を認められ、金色有功章を授与されました。

8月9日(土)には、現中泊町分区長の濱館町長から楯が手渡されました。濱館町長は「分区長として、長年にわたる赤十字事業、本当にお疲れ様でした」と労いの言葉が送られました。小野前町長は「17年間、地域の皆様と活動してきたことが認められ、大変嬉しく思う。これからも中泊町だけではなく、世界中と助け合うという大きな気持ちでこの活動を続けていってほしいと思う」と話していました。





図書館は、親子で楽しむ夢の世界!

図書館でお泊まり会やおはなし会

親子に、もっと本に親しんで図書館を利用してもらいたいと、町図書館でイベントを企画しました。7月26日(水)には、子どもたちの大切なぬいぐるみが、図書館に泊まり、夜の図書館を探検する「ぬいぐるみ図書館おとまり会」が開催されました。子どもたちは、ぬいぐるみと一緒におはなし会に参加し、絵本の世界を楽しみました。その後、ぬいぐるみを寝かしつけ、28日に迎えにくると、ぬいぐるみが探検した様子の写真アルバムが贈られました。子どもたちは、「図書館のお仕事してる!」と喜んでいました。

8月1日(火)には、未入所児と保護者を対象に「おひざにだっこのおはなし会」が開催されました。手遊びや絵本の読みきかせ、子育てに役立つ本の紹介など、親子で一緒に楽しい時間を過ごしていました。

むかしの遊びを楽しむ

すくすく下前館でリターンワールド

下前地区の3つの母親クラブが、8月5日(土)すくすくしたまえ館でリターンワールドを開催しました。この催しは、母親クラブのみなさんが地域の子どもたちに昔の遊びを教えたり、食事を楽しみながら交流するものです。この日は地元の親子を中心に約30人が参加し、お魚釣り、だるまさんが転んだ、ハンカチ落とし、お手玉などを楽しみました。その後、参加者全員で焼きそばやデザートを食べながら、世代間の交流を楽しみました。参加した子どもたちは「お魚釣りが難しかった。お土産の花火とヨーヨーが嬉しい」と楽しそうに話していました。



英語で挨拶「How are you?」

明の星短期大学生が英語の授業

明の星短期大学子ども福祉未来学科の保育専攻課程の学生3人が、小学校英語指導授業の一環として薄市小学校の4年生を対象に英語の授業を行いました。

授業は英語で挨拶をするという内容で、「How are you?」と聞かれたときの返事の仕方をジェスチャーを交えながら教えていました。最後に、勉強した英語をインタビュー形式で使ってみました。始めは緊張していた子どもたちも、どんどん進んで英語を話していました。

授業を行った牧野晴子さん、三上奏子さん、粒來美沙さんは「思っていたよりも子どもたちが英語を話せて驚いた。初めての授業で緊張したが、笑顔と気合いでがんばることができた」と安堵の表情を見せていました。



広告

HONDA 除雪機 ご予約受付中

早期購入キャンペーン **早得3年補償**

2017年11月30日まで実施中
安心補償制度が3年間ついています!

さらにダブルチャンス!
抽選で選べるグルメプレゼント! ※11月15日まで

サークルK	国道339号
金木自動車学校	オートショップ ヒラヤマ

オレンジハート

AUTO SHOP 除雪機のことならホンダスノーショップへ!
Hirayama オートショップ ヒラヤマ

青森県五所川原市金木町菅原433-4
TEL 0173-52-4737

10月2日は

固定資産税 3期
国民健康保険税 3期

の納期限です。
忘れずに納めましょう。
※口座振替をされている人の引き落とし日は9月25日(月)です。残高をご確認ください。
※町税の納付は便利で安全
確実な口座振替をご利用
ください

内 関 役場税務課課税係
1212-1214